
順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

1 １２番 １．工事発注に関する高鍋町の基準について 町　　 長

中村　末子 ①経営審査の在り方について。

　（１）何を基準としているのか。

　（２）過去の実績把握についての調査。

②工事現場の有資格者について。

　（１）有資格者確保は基準通りできているのか。

　（２）資格審査は厳密に行われているのか。

２．キヤノン誘致に関し町の財政負担について 町　　 長

①町費持ち出しと固定資産税及び法人町民税についての見通しはどうなのか。

３．農業の６次産業及び農業者のスキルアップに関して 町　　 長

①農業者の育成について。 農業委員会会長

　（１）６次産業化への取り組みについて。

　（２）企業誘致と農業者との連携の取り組みについて。

　（３）グローサラント等における農業者のスキルアップは。

　（４）流通などに関して農業者の研修などはどうか。

②農協と農業者、高鍋町との連携強化について。

４．子育て、お年寄り、障がい者支援体制について 町　　 長

①放課後対策事業の実態について 教育委員長

　（１）学校の空き教室の実態はどうなっているのか。 教 育 長

　（２）現在の状況及び実態はどうなっているのか。

　（３）東小校区と西小校区の内容の違いについて。

　（４）西小校区では人数が増加、周辺の民家を借りての運営となっているようだが、

　　　 なぜか。

　（５）児童の安全確保はどうなっているのか。

②給食費、インフルエンザ対策等について。

③障がい者見守り支援体制について。

④お年寄りの交通手段確保の考え方について。

　（１）蚊口など商業施設から遠い地域では交通手段の確保が難しいと聞き及んで

　　　 いるが、実態調査はできたのか。

５．町長の施政方針について伺う 町  　 長

①達成すべき目標及び重点項目についての予算確保や、どこまで達成できるのか、

　 着地点はどこか。

2 １４番 １．蚊口地区の振興対策について 町  　 長

黒木　正建 ①高鍋駅及びその周辺の整備について伺う。

②海浜公園一帯の整備について伺う。

２．道路の安全整備対策について 町  　 長

①側溝の点検、維持管理の現状について伺う。

②道路上の白いペイント表示が不明な場所が多く、特に車道外側線（区画線）が

　 消えている。早急な解決策を伺う。

③下屋敷中川池（2線）の進捗状況を伺う。

３．災害危険箇所対策について 町  　 長

①元南九州大学下の町道（水谷原坂平付・堀ノ内線）には、急傾斜地があるが、災

　 害危険箇所の指定を受けていない。しかし、人や車の往来が増加している現状に、

　 その対策を伺う。
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3 １３番 １．指定管理者制度の導入について 町  　 長

黒木　博行 ①町の施設に対しての制度導入について、前年の9月の一般質問後、どのように進展 教 育 長

　しているか。

２．高齢者福祉について 町　　長

①今後の高齢者対策について。

②包括支援センターの位置付と役割について。

３．キヤノン立地について 町　　長

①キヤノン立地へ向けての進捗状況及び、今後の財政負担について。

4 ８番 １．わかば保育園について 町  　 長

緒方　直樹 ①公立保育園あり方検討委員会での審査状況について伺う。

②保護者・障がい児に支障をきたさないプランはあるのか伺う。

２．竹鳩橋について 町  　 長

①竹鳩橋等整備促進期成同盟会の進捗状況を伺う。

②竹鳩橋完成に向けて町長が考えるプランを伺う。

３．図書館について 町  　 長

①今後の取り組みとして、どのように考えているのか。 教 育 長

４．企業誘致・雇用創出について 町  　 長

①企業誘致助成制度の見直しの成果を伺う。

　（１）平成２９年３月に一般質問した空き店舗対策において、リフォームを企業誘致に

　　　 ついての検討課題とする答弁であったが、その後の進捗を伺う。

5 １７番 １．子ども・子育て支援の拡充について 町  　 長

青木　善明 ①インフルエンザ予防接種費用助成について伺う。 教 育 長

　（１）職場、学校でのインフルエンザの流行をどのように受けとめているのか。

　（２）インフルエンザ予防接種の費用は。

　（３）インフルエンザ予防接種費用補助の算出は。

　（４）インフルエンザ予防接種費用助成の考えは。

２．空き家等対策の推進について 町  　 長

①空き家等に関する施策について伺う。

　（１）施策の実施に関する基本的な事項について。

　（２）空き家等対策計画に関する事項について。

　（３）その他空き家等に関する施策を総合的かつ計画的に実施するために必要な

　　　 事項について。

３．ふるさと納税で「高鍋を元気に！」について 町  　 長

①ふるさと納税の取り組みと促進について伺う。

　（１）現在までの取り組みと実績は。

　（２）「お礼の品」の拡充による効果実績は。

　（３）高鍋を全国に発信・アピールする今後の具体的な対策と見込みは。

４．施政方針について 町  　 長

①重点項目について伺う。

　（１）教育委員会の移転について。
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6 ５番 １．第６次高鍋町総合計画、高鍋みらい戦略について 町 　　長

津曲　牧子 ①災害に強く、安全で住みよいまちの取り組みを伺う。 教 育 長

　（１）津波避難訓練の実施について伺う。

　（２）防災士との連携はどのように図るのか。

　（３）新たな備蓄倉庫の整備の計画はあるのか。

　（４）防災担当職員の確保の考えはあるのか。

　（５）防災行政無線戸別受信機の整備はどのように進むのか。

　（６）防災に特化した広報誌の発行の計画はあるのか。

　（７）避難行動要支援者名簿の活用法を伺う。

②歴史と伝統・文化を生かしたまちの取り組みを伺う。

　（１）歴史総合資料館・美術館・図書館の施設の活用を伺う。

２．施政方針について 町 　　長

①平成３０年の町長の取り組みについて伺う。

　（１）社会福祉協議会との連携強化について。

　（２）城下町の景観創り・古民家再生の推進について。

7 １５番 １．国道１０号の現状について 町 　　長

春成　勇 ①高鍋町内においての将来を見越した４車線化の取り組みについて。

②下屋敷地区と俵橋地区では特に渋滞が見受けられるが、右折線の要望はないのか。

③町道上地頭用線と町道水谷原坂平付・堀ノ内線の国道１０号との接続部の改良につ

　 いて。

２．上水道施設について 町 　　長

①上水道施設の老朽化対策について。

②青木地区の上水道配水池の耐震について。

③老瀬浄水場の豪雨対策について。

④老瀬浄水場、竹鳩浄水場における湧水について。

３．井上商店スポーツセンターの総合体育館の活用について 教 育 長

①避難所となる総合体育館の施設環境整備の進捗状況について。

8 １０番 １．第６次高鍋町総合計画について 町 　　長

柏木　忠典 ①人口減少と少子高齢社会の到来について。

②地方分権・地方創生について。

③安心・安全なまちづくりについて。

④環境問題について。

⑤目標とする高鍋町の将来像は。

⑥まちづくりの基本目標は。

⑦第５次総合計画・実績と課題。

２．施政方針について伺う 町 　　長

①町の将来像「高鍋町の長期ビジョン」について。

②「町づくりの理念」について。

③達成すべき目標、重点項目について。

　（１）福祉の充実。

　（２）企業誘致・雇用創出。

　（３）観光促進。

　（４）文教のまちづくりの再生・教育支援。

　（５）防災・環境整備・美しい高鍋づくり。

　（６）人口増加・定住支援。
　

9 １１番 １．２０２５年問題について 町 　　長

後藤　正弘 ①人口問題について。

②医療問題について。

③介護問題について。
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